
 

 

 

 

 

 

 

        

  

 

 

 

 

 

発行 ２０２３年１月２０日 

大東町内会 会⻑ 森井 茂 

町内会館（平日 10:00〜12:00） 

自分を守る・家族を守る・近所を守る‼ 

かわら版 

大東町内会 

森井森井森井森井町内会長年頭のご挨拶町内会長年頭のご挨拶町内会長年頭のご挨拶町内会長年頭のご挨拶    

新年初行事「どんど焼き」新年初行事「どんど焼き」新年初行事「どんど焼き」新年初行事「どんど焼き」    

１月１４日（土）あいにくの雨の中町内会員有志により、こども広場にて１３時より行なわれまし

た。どんど焼きとは、お正月に歳神様をお迎えするために飾った門松、松飾りを焼いて歳神

様を天にお送りする火祭り行事です。各家より持ち寄った松飾り、注連縄、祈願成就した 

だるま、を積み上げ燃やしその火あたり、団子を焼き その団子を食べれば健康でいられる。

また燃やした書初めの紙が高く舞い上がると習字が上手に 勉強ができるようになるとも言わ

れております。 

今年は、雨模様の為、広場では出来ませんでしたが、祭典部が町内会館にてお囃子を披露

していただき、どんど焼きの煙に乗り、若者達の威勢の良いお囃子に乗り歳神様は天に昇っ

て行きました。参加者全員で１年の無病息災、コロナウイルス退散を祈願いたしました。 

町内会長が焼き芋、青年部が豚汁を用意しくださり、焼き芋 団子 豚汁を食べ楽しい一時

を過しました。 

あけましておめでとうございます。あけましておめでとうございます。あけましておめでとうございます。あけましておめでとうございます。    

昨年はサッカーワールドカップで盛り上がりました。今年は箱根駅伝で駒

沢大学が優勝し、ＷＢＣが行なわれます私の好きな大谷翔平が活躍する

と今からワクワクしています。行動規制も緩和され、旅行に行かれる方も多くなりましたがオミク

ロン株が蔓延し中国の春節で観光客も多くなり対策も大変だと思います。自分の体は自分で

守る、やはり手洗いマスクが有効と考えます。 

令和 3 年度は町内会役員、班長、組長さんにはコロナ禍での行事を考えられずに 1 年を過ご

させてしまいました。また、会員の皆様にも行事ができない１年間申し訳ございませんでした。 

来年は役員改選となります、昨年より役員体制等を見直すプロジェクトチームが若い方を中心

に立ち上がり、令和４年度には回答があると思いますので、改善していきたいと思います。 

町内会の皆様には我慢我慢で集まりもなく寂し

い思いで過ごしていると思います。 

今年は、向こう三軒両隣の方と交流を深めてい

ただき、皆さん笑顔でよかったね、そして話しが

出来て楽しかったねと切実に願っています。 

今年こそ良い年でありますように祈念しまして 

新年の挨拶とさせていただきます。 

元旦の皇大神宮の初詣風景 今年は良い

年でありますようにと願う人が多く、最後尾

は一の鳥居でした。 



 どんど焼き聖域作りどんど焼き聖域作りどんど焼き聖域作りどんど焼き聖域作り    １月７日１月７日１月７日１月７日    

どんど焼きに向け正月飾り等を納める

聖域作りが役員有志により行なわれま

した。正四角形のスペースを作り４隅に

柱を立て縄に紙垂（しで）で聖域を示し

作りました。 

紙垂（しで）とは神聖であることを示す印で、悪いものを寄せ付けないためにつけます。 

朝６時から釜を暖め、アツアツの焼き芋ありがとう

ございました。大変美味しかったです。 

祈願成就しただるまを中心に正月飾りを寄

せ準備万端点火を待つ役員有志 

相合い傘で焼く団子、幾分早く焼けたようです。 

どんど焼きどんど焼きどんど焼きどんど焼き    お囃子お囃子お囃子お囃子風景風景風景風景    １月１４日１月１４日１月１４日１月１４日    

何年ぶり、すぐに感を取り戻しノリノリでした 

先輩の指導を受け,初めての体験  

今年の夏祭りは新戦力でデビュー 

さすがはベテラン ブランクをものとも

せず威勢の良い叩きっぷり 


